

Les centres sociaux

Les centres sociaux offrent un programme varié et surtout local pour toutes les générations et pour toutes les phases de la vie.

Ils aident et accompagnent les familles. Le gouvernement du Land de la Hesse promeut les centres sociaux dans toute la Hesse depuis 2011. Ils sont des « carrefours », des centres d'accueil, des réseaux et des bourses d'informations. Dans les centres, les approches en matière de politique éducative, de prévention de la santé et de prévention de la violence sont combinées avec des services liés à la famille dans une perspective globale, dans un espace social. Le réseau local de soutien social est ainsi agencé de manière plus efficace.

Liens

[Les centres sociaux en Hesse \(en allemand\)](#)